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令和5年度 第 1回公益財団法人新宿未来創造財団評議員会 議事録 

 

 

 

１ 日 時  令和5年 6月 28日（水） 14時 00分～16時 00分 

 

２ 会 場  新宿コズミックセンター 5階大研修室 

 

３ 出席者  評議員現在数16名 定足数9名 

〔評議員出席者〕  

評議員  石崎 洋子   評議員 岡室 美奈子   評議員 菊地 加奈江 

評議員 金 根熙    評議員 組澤 勝        評議員 齊藤 正之 

評議員 島田 治        評議員 多部田 里志     評議員 村上 喜孝 

評議員  柳田 富美子    評議員 山田 和男     

     以上11名 

 

〔監事出席者〕 

監事      名倉 明彦 

以上 1名 

〔会計監査人出席者〕  

会計監査人 太陽有限責任監査法人 

杉江 俊志 

以上 1名 

 

    

〔同席者〕 

理事長               酒井 敏男  

事務局長（常務理事）        加賀美 秋彦 

企画経営部長             岡田 健一 

地域・子ども部長          岸田 心 

スポーツ・マラソン部長       神崎 章 

文化・芸術振興部長         岡崎 保 

以上 6名 

 

欠席者 

〔評議員欠席者〕 

評議員 有賀 靖典    評議員 今泉 清隆   評議員 髙橋 美由紀 

評議員 西村 朗         評議員 大和 滋 

以上 5名 

 

 

４ 議長  評議員 石崎 洋子 

 

５ 議題 

(1) 議事事項 

議案第1号 理事の選任について（阿部 正幸） 

議案第2号 理事の選任について（宇佐美 彰朗） 

議案第3号 理事の選任について（大柳 雄志） 

議案第4号 理事の選任について（加賀美 秋彦） 

議案第5号 理事の選任について（木島 冨士雄） 
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議案第 6号 理事の選任について（小林 美智子） 

議案第7号 理事の選任について（古笛 恵子） 

議案第8号 理事の選任について（酒井 敏男） 

議案第9号 理事の選任について（佐々木 玲子） 

議案第10号 理事の選任について（清水 敏男） 

議案第11号 理事の選任について（白石 美雪） 

議案第12号 理事の選任について（髙野 吉太郎） 

議案第13号 理事の選任について（針谷 弘志） 

議案第14号 監事の補欠選任について（組澤 勝） 

議案第15号 評議員候補者の推薦について（菅野 秀昭） 

議案第16号  令和 4年度貸借対照表及び損益計算書（正味財産増減計算書）並びにこれらの附 

属明細書等の承認について 

 

(2) 報告事項 

① 評議員選定委員会の開催について 

② 「固定資産取得積立資産」積立額等の変更について 

③ 「新宿シティハーフマラソン積立資産」の取り崩し及び「新宿シティハーフマラソン警備保

安費積立資産」「新宿シティハーフマラソン記念大会積立資産」の保有について 

④ 特定寄附金「第21回 新宿シティハーフマラソン・区民健康マラソン 個人協賛金」の募集

について 

⑤ 「新宿文化センター照明及び舞台大道具備品更新積立資産」の保有について 

⑥ 令和 4年度懲戒処分について 

⑦ 規則の改正について 

 

 

６ 定足数の確認 

評議員現在数16名中 11名の出席があり、評議員会運営規程第9条の規定により、評議員会は有

効に成立していることを確認した。 

 

７ 議事の経過の概要及び結果 

  定款第18条の規定に基づき、出席評議員の互選により石崎洋子が議長に指名され、出席評議員の

同意を得て、本評議員会の議事録署名人に多部田里志、村上喜孝の2名を選任し、議事に入った。 

 

(1) 議案第 1号 理事の選任について（阿部 正幸） 

加賀美常務理事から議案第 1号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(2) 議案第 2号 理事の選任について（宇佐美 彰朗） 

加賀美常務理事から議案第 2号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(3) 議案第 3号 理事の選任について（大柳 雄志） 

加賀美常務理事から議案第 3号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(4) 議案第 4号 理事の選任について（加賀美 秋彦） 

加賀美常務理事から議案第 4号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(5) 議案第 5号 理事の選任について（木島 冨士雄） 

加賀美常務理事から議案第 5号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり
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出席者全員一致で可決した。 

 

(6) 議案第 6号 理事の選任について（小林 美智子） 

加賀美常務理事から議案第 6号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(7) 議案第 7号 理事の選任について（古笛 恵子） 

加賀美常務理事から議案第 7号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(8) 議案第 8号 理事の選任について（酒井 敏男） 

加賀美常務理事から議案第 8号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(9) 議案第 9号 理事の選任について（佐々木 玲子） 

加賀美常務理事から議案第 9号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(10) 議案第 10号 理事の選任について（清水 敏男） 

加賀美常務理事から議案第10号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(11) 議案第 11号 理事の選任について（白石 美雪） 

加賀美常務理事から議案第11号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(12) 議案第 12号 理事の選任について（髙野 吉太郎） 

加賀美常務理事から議案第12号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(13) 議案第 13号 理事の選任について（針谷 弘志） 

加賀美常務理事から議案第13号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(14) 議案第 14号 監事の補欠選任について（組澤 勝） 

加賀美常務理事から議案第14号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(15) 議案第 15号 評議員候補者の推薦について（菅野 秀昭） 

加賀美常務理事から議案第15号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

(16) 議案第 16号  令和 4年度貸借対照表及び損益計算書（正味財産増減計算書）並びにこれらの

附属明細書等の承認について 

加賀美常務理事から議案第16号について、資料に基づき説明が行われた。続いて本議案に対し

て、以下のとおり質疑応答が行われた。 

 

齊藤評議員（質問） 

「日本語学習支援事業の新宿区日本語教室について、はじめてしゃべる日本語クラスで経験を

積んだボランティアを複数名迎えという説明があったが、これは、はじめてしゃべる日本語

クラスを受けた方の中からボランティアとしてということか。それとも、そこにボランティ
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アで入っていた人が違う形で雇用するような、そういったことか。」 

 

桑島地域交流課長（回答） 

「新宿区日本語教室と、はじめてしゃべる日本語教室があり、はじめてしゃべる日本語教室で

ボランティア経験を積んだ方が新宿区日本語教室でもボランティアをするということであ

る。」 

 

組澤評議員（質問） 

「シティハーフマラソンについて、今後に向けた課題等はあるか。」 

 

武富スポーツ推進第二課長（回答） 

「今年の大会で、ハーフマラソンの受付時間が予定よりも時間を要したという課題があった。

本課題には、PCR 検査や抗原定性検査をハーフマラソンの出走条件にしていたため、その確

認に時間がかかったという要因もあったが、次回大会において、受付時間の改善を図りたい

と考えている。」 

 

その後、議案を原案どおり出席者全員一致で可決した。 

 

 

８ 報告事項 

(1) 評議員選定委員会の開催について 

岡田企画経営部長から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

(2) 「固定資産取得積立資産」積立額等の変更について 

岡田企画経営部長から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

(3) 「新宿シティハーフマラソン積立資産」の取り崩し及び「新宿シティハーフマラソン警備保安

費積立資産」「新宿シティハーフマラソン記念大会積立資産」の保有について 

岡田企画経営部長から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について以下のとおり質疑応答が行われた。 

 

島田評議員（質問） 

「ハーフマラソンについて、7 年前と 8 年前に参加したが、そのときと今回の大会では参加費

が大幅に違い、倍程度に高くなっている。なぜ、これだけ高くなったのか教えてほしい。 

 一方で、保有の理由について儲けが発生しているため、それを次回以降の大会に繰り越し、

使っていくといった説明に聞こえた。であれば、参加費を軽減し、区民が参加しやすい体制

をとったほうがよいのではないか。警備費が高くなっている現状も理解できるが、もう少し

区民が参加しやすい体制を主眼にお金の使い方を考えてほしい。」 

 

岡田企画経営部長（回答） 

「マラソンの参加費については、コースが拡大している影響もあり、警備費がかさんでいる。

また、国立競技場で今回初めて実施したということもあり、例年以上に警備体制を強化した

ということも影響し費用が増えている。 

また、正味財産の増減で説明すると、昨年度と今年度についてはプラスとなっている。これ

は、コロナの状況等により、事業が実施できなかったことや、補填があったこと等が影響し、

この 2年間は財団全体で少し多めにプラスとなっている状況がある。ただし、マラソン事業

単体の収支についてはマイナスとなっており、自主財源の投入が発生している。財団全体で

様々な事業を実施した結果として正味財産がプラスになっている。」 
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武富スポーツ推進第二課長（回答） 

「参加費について、今年１月の大会では、ハーフマラソンを1万 1,000円に設定した。この参

加料について、他の大会と比較すると、港区のハーフマラソンでは参加費を1万円に設定し

ている。また、今年の 11 月に世田谷区が実施マラソンは 7,500 円に設定しており、どの大

会も、警備費や消耗品等の物価高騰していることに伴い参加費が上がっているという状況が

ある。次回大会以降、準備するに当たっては費用の高騰等も見込まれるため、その辺を考慮

し参加費については設定していきたい。」 

  

 

(4) 特定寄附金「第21回 新宿シティハーフマラソン・区民健康マラソン 個人協賛金」の募集につ

いて 

岡田企画経営部長から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

(5) 「新宿文化センター照明及び舞台大道具備品更新積立資産」の保有について 

岡田企画経営部長から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

(6) 令和4年度懲戒処分について 

岡田企画経営部長から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

(7) 規則の改正について 

岡田企画経営部長から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

 

以上で議事を終了し、閉会した。 

 

 

以上、この議事録が正確であることを証明するために、出席した議長及び議事録署名人は次

のとおり署名する。 

なお、軽易な文言の修正は、議長に委任する。 

 

 

令和 5年 6月 30日 

 

議長      石崎 洋子 

 

 

 

議事録署名人  多部田 里志 

 

 

 

議事録署名人  村上 喜孝 

 

 


